

Fecha: 09-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Alerta sanitaria por leche infantil Alfamino: llaman a no consumir producto y avanzan en retiro preventivo

Pág. : 4
 Cm2: 337,2
 VPE: \$ 440.685

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Alerta sanitaria por leche infantil Alfamino: llaman a no consumir producto y avanzan en retiro preventivo

El Servicio Nacional del Consumidor (Sernac) informó una alerta de seguridad alimentaria relacionada con la leche en polvo infantil Alfamino, de la marca Nestlé, utilizada por lactantes con necesidades alimentarias especiales. La medida se adoptó tras la notificación de Nestlé Chile S.A., debido a una potencial contaminación microbiológica que podría afectar la salud de niñas y niños.

Según lo informado, el producto presenta riesgo de contaminación por una toxina producida por el microorganismo *Bacillus Cereus*, la cual podría provocar vómitos, diarrea, intoxicación y deshidratación. Si bien hasta la fecha no se han re-

gistrado casos confirmados de enfermedades asociadas a su consumo, la autoridad realizó un llamado preventivo a no utilizar el producto.

La fórmula fue elaborada en Suiza y comercializada en Chile durante 2025, principalmente a través de farmacias. En total, se produjeron más de 26 mil unidades, las cuales se encuentran actualmente en bodega y no en circulación. De ese total, 590 unidades alcanzaron a circular, pero ya se encuentran bloqueadas, mientras que 1.760 permanecen en manos de consumidores.

En el ámbito local, el director del Área de Salud de la Cormupa, Víctor Fuentes, explicó que la alerta fue recibida durante la jor-

nada de este jueves y que se activaron de inmediato los protocolos correspondientes. "Se trata de una leche de marca Alfamino que se usa en lactantes alérgicos a la proteína de la leche. Hoy recibimos una alerta y ya conversé con la seremi de Salud, ya que existe una serie de este producto que estaría aparentemente contaminada", señaló.

Fuentes detalló que los centros de salud municipales contaban con 114 tarros de esta fórmula, los cuales fueron distribuidos directamente desde la autoridad sanitaria. "Hoy teníamos en stock 114 tarros en nuestros centros de salud. De esos, nos quedaban pendientes por recuperar 14, mientras que 68 nunca se entregaron", precisó.

En esa línea, indicó que la decisión fue retirar la totalidad de las unidades como medida preventiva. "Preferimos recuperar todos los tarros y mantenerlos en cuarentena hasta tener claridad respecto a los números de lote", afirmó.

Asimismo, el director del Área de Salud aseguró que no se han registrado situaciones



de salud asociadas al consumo de esta leche en Punta Arenas.

"Hasta el momento no hemos tenido ningún reporte de alguna situación especial relacionada con este tipo de leche", sostuvo, llamando a la tranquilidad de las familias.

Respecto de los casos en que el producto ya había sido entregado, Fuentes señaló que los menores están plenamente identificados. "Tenemos identificados a los dos niños que aún tienen tarros de leche y mañana a primera hora esos productos deberían ingresar a nuestras

bodegas", indicó, reiterando el llamado a no consumir la fórmula mientras dure la alerta.

Finalmente, explicó que la decisión de retirar todas las unidades responde a la falta de información inicial sobre los lotes específicos afectados. "Al no tener claridad sobre el lote, preferimos recoger todo, ya que una eventual contaminación podría provocar vómitos, diarrea o complicaciones mayores en lactantes", concluyó, destacando que la reacción fue inmediata tras la notificación del Ministerio de Salud. **LPA**

